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Conseil Consultatif Citoyen pour la Transition Ecologique 
Relevé de décisions de la réunion du 29 février 2024 

 
Présents :   Bernadette BRISARD, Thierry NOEL, Daniel GRZEBYK, Jean-Marie PUSLECKI, Bernadette RUELLE (Cla-Pieds-
Rando), Silvia BEDARD, Michel DULCIRE (AL Ort), Jean GUYOT, Vincent MEYNIER, Cyrille Triozon. 
Excusées : Monique BARON, Stéphanie CANDAES, Marina COPPENS, Loïc LE CAM. 
 
Ordre du jour : 

1. Compte-rendu rdv avec les services de Julie Frèche (Métropole) aménagements rond points de Girac et 
Fesquet. 

2. Documents d’évaluation des groupes thématiques 
3. Avenir, perspectives et orientations du 3CTE 

 
1. Compte rendu rdv avec les services de Julie Frèche (Métropole) aménagements ronds-points de Girac et 

Fesquet 
Le rendez-vous avec les services de Julie Frêche concernant l’aménagement des ronds-points de Girac et Fesquet prévu 
le 9 février à 10h a été annulé au dernier moment. Il doit être programmé à nouveau, T NOEL a relancé. 
 

2. Documents d’évaluation des groupes thématiques  
3 groupes thématiques avaient été mis en place fin 2022 pour évaluer les projets municipaux concernant la transition 
écologique :  

• Biodiversité, espaces naturels et agricoles 

• Démocratie participative 

• Prévention et gestion des Déchet 
Des documents ont été produits mais sans suite depuis. 
Lors de cette réunion il était prévu à l’ordre du jour de traiter ce point. Pour laisser plus de temps pour débattre du 
troisième point à l’ordre du jour : « avenir, perspectives et orientations du 3CTE », après discussion, il est décidé de 
reporter la question au prochain 3CTE.  
 

3. Avenir, perspectives et orientation du 3CTE 
 
T NOEL rappelle les principaux sujets qui ont été abordés par le 3CTE depuis 2022 : mise en place de la ZFE, 
présentation du bilan carbone de la commune, travaux des groupes thématiques, aménagements des ronds-points de 
Girac et Fesquet, réflexions sur les aménagements du centre du village. 
 
Le 3CTE a donc un double rôle : 

• Echanges d’informations, discussions et avis sur différents sujets d’actualité concernant la transition 
écologique au niveau de la commune 

• Evaluation des projets de la commune en matière de transition écologique 
 
Faute de temps pour tout aborder, ceux sont surtout les échanges sur les sujets d’actualité qui ont été privilégiés 
jusqu’à maintenant. 
Après discussions entre les membres du 3 CTE, il est décidé de continuer à prioriser les sujets d’actualités en partant 
du citoyen et de la commune en relation avec la Métropole, Clapiers étant une commune de la Métropole. 
 
Il est apparu également au cours des discussions qu’il faudrait un animateur pour le 3CTE. Cyrille Triozon remplira ce 
rôle. La priorisation des sujets à mettre à l’ordre du jour des réunions du 3 CTE se fera par consultation des membres. 
Cyrille Triozon assurera le suivi des actions du 3CTE. 
 
 

Il est décidé que le 3 CTE se réunira très rapidement pour aborder la question de l’élimination des déchets (vote des 
maires prévu le 2 avril). Pour cette réunion les discussions s’appuieront sur les informations contenues dans le 
ClapInfo, sur les présentations de ce sujet par T NOEL et V MEYNIER et sur des documents qui pourront être échangés. 


